

Peso pierde terreno; hoy, subasta con la Fed (El Financiero 21/04/09)

Peso pierde terreno; hoy, subasta con la Fed (El Financiero 21/04/09) Clara Zepeda Hurtado Martes, 21 de abril de 2009

· Otra ola de volatilidad en mercados bursátiles En medio de un mercado "expectante" por la primera subasta de cuatro mil millones de dólares de la línea de crédito swap con la Reserva Federal (Fed), el peso inició la semana con una depreciación de 28.40 centavos, equivalente a una pérdida de 2.17 por ciento, para cerrar en 13.3920 unidades por dólar spot. El Banco de México (Banxico) subastará hoy cuatro mil millones de dólares a las instituciones de crédito, para que las empresas mexicanas que buscan refinanciar su deuda externa puedan cumplir con sus obligaciones en esa moneda, a una tasa mínima de 0.7063 por ciento, se reveló al mercado. Los resultados generales de la subasta se publicarán en la página de Internet del Banxico hoy mismo. De acuerdo con el banco central, "las instituciones de crédito deberán presentar sus posturas, indicando la sobretasa de interés anual que se sumará a la tasa de interés mínima establecida para cada periodo de intereses". Sesión de ajuste Tras una sesión de ajuste generalizado en los mercados accionarios y de mayor aversión al riesgo, el peso no pudo con la fortaleza de la divisa de Estados Unidos. Gabriela Siller, analista financiero de BASE Internacional, Casa de Bolsa, precisó que la debilidad de la moneda mexicana se debió a un ajuste por la disminución que realizó el Banxico en la tasa de fondeo de 75 puntos base, para llevarla a 6.0 por ciento. "Lo anterior tiene el objetivo de incentivar el consumo interno en el corto plazo, pero desincentiva la entrada de capitales", dijo. El banco central subastó los cien millones de dólares diarios a un tipo de cambio ponderado de 13.3117. La moneda de nuestro país osciló entre un mínimo de 13.2830 unidades y un máximo de 13.4080, derivado del ajuste generalizado en los mercados internacionales por las dudas y mayor cautela en torno al sector bancario estadounidense. La cotización del peso podría registrar hoy un regreso hacia rangos de 13.20 e incluso menores, pero la volatilidad en los mercados accionarios seguirá poniéndole trabas para que se dirija a rangos por debajo de las 13 unidades por dólar.